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Abstract (en)
The gas distributor, comprising a cylinder (1) and a sliding piston (8) with a head (11), a compressed gas inlet (14) and a chamber, is designed
to provide automatic forward movement of the piston, allowing compressed gas into the chamber, recoil and return of the piston, closing the
compressed gas inlet, release of residual gases in a forward direction and return of the piston to its initial position. The distributor has a valve (5) and
a double seal (3) for opening the compressed gas inlet, each with a return spring (6, 4).

Abstract (fr)
Dispositif à fonctionnement automatique pour la distribution de gaz comprimé, comprenant un vérin et un distributeur, caractérisé en ce que le
dispositif comprend des moyens pour effectuer successivement et automatiquement les opérations suivantes, après que le piston (80) ait été
percuté initialement du côté de son extrémité arrière par un marteau (15) : déplacement du piston (80) vers l'avant, admission de gaz comprimé
dans la chambre (13) et pressurisation de celle-ci, recul du piston (80) vers l'arrière, échappement du gaz comprimé contenu dans la chambre (13)
et dépressurisation de celle-ci, retour du piston (80) vers l'avant, fermeture de l'arrivée de gaz comprimé (14), échappement vers l'avant du gaz
résiduel contenu dans la chambre (13) et retour du dispositif à sa position initiale. <IMAGE>
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